

**VEREINIGUNG DER DEUTSCHEN
ÄSTHETISCH-PLASTISCHEN CHIRURGEN**



Einladung zur Pressekonferenz

**Veröffentlichung der neuen Statistik
Ästhetisch-Plastischer Operationen in Deutschland**

Mit Spannung werden die jährlich veröffentlichten Eingriffszahlen erwartet, die aus der Mitgliederbefragung der Vereinigung der Deutschen Ästhetisch-Plastischen Chirurgen (VDÄPC) resultieren. Die Operationsstatistik ist jedes Jahr aufs Neue ein Indikator für die Trends in der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie hierzulande. Die VDÄPC stellt die Zahlen anlässlich ihrer in Hannover stattfindenden Frühjahrstagung „Kontroversen und Zukunft der Ästhetisch-Plastischen Chirurgie“ vor.

Freitag, 22. Mai 2015

13.00 – 14:00 Uhr

HCC - Hannover Congress Centrum

Theodor-Heuss-Platz 1-3 | 30175 Hannover

Ihre Gesprächspartner während der Pressekonferenz und für Interviews:

- Prof. Dr. E. Magnus Noah, Präsident der VDÄPC
- Prof. Dr. Dr. Johannes Bruck, Präsident der VDÄPC-Frühjahrstagung 2015

Wir freuen uns auf Sie. Bitte nutzen Sie die beigefügte Antwort oder senden Sie uns eine E-Mail.

Mit freundlichen Grüßen

I. A. Elisabeth Abad
ABAD PR

VEREINIGUNG DER DEUTSCHEN
ÄSTHETISCH-PLASTISCHEN CHIRURGEN



Antwort (bitte zurück bis zum 20. Mai 2015)

ABAD PR
Elisabeth Abad
Schirmerstr. 32
40211 Düsseldorf

Tel.: 0211/1674826
Mobil: 0176/28047779
E-Mail: info@abad-pr.de

Name _____

Redaktion _____

Straße, Hausnr. _____

PLZ, Ort _____

Telefon/Fax _____

Ja, ich nehme an der Pressekonferenz teil:

Ja, ich wünsche im Anschluss ein Interview mit:

Leider kann ich an der Pressekonferenz nicht teilnehmen. Bitte senden Sie mir Presse-Informationsmaterial zu.

Datum

Unterschrift